

Stadtwandel.digital

## Hanau startet Bürgerbeteiligung

**[06.03.2025] Ende März startet die Stadt Hanau in die Umsetzungsphase ihres neuen Smart-City-Leitbilds Stadtwandel.digital. Die Meinungen der Bürgerinnen und Bürger sollen dann eine wichtige Rolle spielen, sodass Hanau das Leitbild quasi auf den Leib geschneidert wird.**

Die Stadt [Hanau](#) startet Ende März 2025 in die Umsetzungsphase des Smart-City-Leitbilds Stadtwandel.digital ([wir berichteten](#)). Wie die hessische Kommune mitteilt, ist die Mitgestaltung seitens der Stadtgesellschaft dabei ein wichtiges Element. „Unser Leitbild für ein smartes Hanau mit Leben zu füllen gelingt noch besser, wenn wir gemeinsam als Stadtgesellschaft am Stadtwandel.digital arbeiten“, sagt Stadträtin und Digitalisierungsdezernentin Isabelle Hemsley. „Ich lege deshalb in der nächsten Projektphase großen Wert auf unsere Bürgerbeteiligungs-Roadshow sowie die Meinungen unserer Bürgerinnen und Bürger.“

Beginnen soll diese Phase mit einer Auftaktveranstaltung am 31. März 2025 im dann neu eröffneten Stadthof Hanau. Dieter van Acken, Smart-City-Experte des Softwareunternehmens [Tobit Laboratories](#), werde in einem Kurzvortrag die Chancen der Digitalisierung für Kommunen beleuchten. Im Anschluss werden Stadträtin Isabelle Hemsley und Daniel Freimuth, Geschäftsführer der Hanau Marketing GmbH, in einer Podiumsdiskussion den offiziellen Startschuss für die nächste Projektphase geben und die Ziele der Bürgerbeteiligung präsentieren. Ab 18.30 Uhr soll der Stadthof Hanau an diesem Abend als kommunikativer Ideen-Ort dienen. „Denn wir brauchen in dieser Phase den Austausch aller Hanauerinnen und Hanauer“, erklärt Hemsley. „Ich freue mich, dabei erste Anregungen für Projekte zu sammeln – entweder direkt vor Ort oder über unsere [Online-Beteiligungsplattform](#).“

Weitere Informationsveranstaltungen und Workshops sollen in diesem und auch im kommenden Jahr folgen. Ziel sei es, Hanau dank möglichst hoher Bürgerbeteiligung das Leitbild Stadtwandel.digital „quasi auf den Leib zu schneiden“, heißt es vonseiten der Kommune.

(ve)

Stichwörter: Smart City, Bürgerbeteiligung, Hanau